

Extensión Universitaria

LAS últimas actividades del Departamento de Extensión de nuestra Universidad están constituidas por el curso de tres conferencias dictadas en el aula pública de la Corporación por don Emmanuel Galland, actual Secretario de la Div. Estudiantil en la Federación Sud-americana de la Asoc. Cristiana de Jóvenes.

La primera de sus conferencias desarrolló el tema *Hacia la formación del carácter. La personalidad y la obra de un educacionista contemporáneo: F. W. Foerster.*

Fué una disertación dedicada especialmente a los alumnos universitarios y a los de la Escuela Normal. El estudio del señor Galland se refiere muy en especial al período comprendido por los diez últimos años de la vida de Foerster, el más interesante desde el punto de vista de su labor educacional. Comprende también el análisis de algunos de sus libros: *Escuela y carácter. En los umbrales de la mayor edad. Para formar el carácter. Cristo y la vida humana.* etc.

La segunda conferencia llevaba por título *Trepando las Cumbres*, fué dedicada a los alumnos de Humanidades y es una consideración sobre los problemas que se ofrecen al joven y una exhortación a prepararse para la vida, despertando la conciencia y disciplinando la voluntad.

La tercera disertación fué *Ideales y realidades estudiantiles en Europa*. En ella reveló el señor Galland poseer una cabal experiencia sobre la vida estudiantil europea; expuso, además, interesantes ideas sobre lo que llamó las fuerzas destructoras y creadoras en Europa y su influencia respecto del individuo.